

DRINGLICHKEITSANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.03.2022

DRINGLICHKEITSANTRAG für den Bildungsausschuss am 30.03.2022

Rücknahme der Entscheidung des RBS zur Kürzung des Datenvolumens bei mobilen Endgeräten mit SIM-Karte in der Berufsschule für Fachkräfte in Arzt- und Tierarztpraxen und pharm.-kaufm. Angestellten

Die Berufsschule für Fachkräfte in Arzt- und Tierarztpraxen und pharm.-kaufm. Angestellten erhielt am 22.3.2022 ein Schreiben des RBS mit der Information,

- dass das Datenvolumen aller Leihgeräte für sozial benachteiligte Schüler*innen („Corona-iPads“ und „Corona-Notebooks“) mit SIM-Karte zum 31.03.2022 von 10 GB auf 100 MB reduziert wird
- dass der Grund das Ende der aktuellen SIM-Tarife sei, wie im Leihvertrag vereinbart
- dass eine erneute Erhöhung nicht vorgesehen und dies eine Entscheidung des RBS sei

Diese Entscheidung mitten im Schuljahr ist absolut nicht nachvollziehbar, eine rechtzeitige Information an die Schulen, warum diese Reduzierung zu diesem Zeitpunkt erfolgen soll, unterblieb völlig.

Der Stadtrat hatte den Einsatz dieser Geräte für Schüler und Schülerinnen aus prekären Verhältnissen gerade in Zeiten der Pandemie dezidiert so beschlossen. Entsprechende Materialien und Unterlagen für den Schul- und Prüfungsbetrieb sollten so für alle zur Verfügung stehen.

Eine Kürzung in Zeiten, in denen sich die Pandemie auf einem Höhepunkt befindet, und jetzt auch zusätzlich die schulische Versorgung der Ukraineflüchtlinge ansteht, ist völlig indiskutabel.

Wir beantragen deshalb:

1. Dem Ausschuss werden die Gründe für diese drastische Kürzung des Datenvolumens dargestellt.
2. Die Kürzungen werden umgehend zurückgenommen und zumindest bis zum Ende des Schuljahres ausgesetzt.
3. Falls weitere Schulen aus dem beruflichen Bereich ebenfalls von dieser Entscheidung betroffen sind, werden auch hier entsprechende Kürzungen zurückgenommen.
4. Eine Entscheidung über das weitere Vorgehen trifft der Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin